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Notre intérieur doit vivre la vraie transformation. Notre système de pensée doit 
changer. La lumière de l’évangile va dans le cœur. Ce qui souille l’homme vient du 
cœur et sort par la bouche. Jésus nous dit de faire attention à notre cœur. Jésus 
nous a donné sa nature par son sacrifice. Dieu enlève le mauvais caractère dès que 
nous détestons ce mauvais caractère. La grâce de Dieu est sainte. Elle ne nous 
installe pas dans le péché.  Le plus important est la nature de Christ. Ce qui se passe 
dans nos cœurs doit changer. Le vrai salut nous enlève des ténèbres. Les chrétiens 
doivent montrer à ce monde la gloire du mariage. Ne vivons pas dans l’illusion.  Le 
monde des ténèbres ne veut pas que l’on prenne conscience de notre état. Qu’est-ce 
qui est à l’intérieur de notre cœur ?  Qu’est-ce qui nous empêche de rentrer dans le 
royaume des cieux ? Nous voulons la pensée de Dieu pour nous construire. Matthieu 
16:23. Nous devons combattre les pensées qui sont contre Dieu. L’homme est 
installé dans l’illusion s’il ne lit pas la Parole . Jésus est prêt pour nous aider. Nous 
devons prier jusqu’à ce que le Seigneur ôte les racines des mauvaises pensées. 
Marc 7:21. 
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